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Por Ricardo Ramírez 

 
México  D.F.- Tercia de delin-

cuentes detenidos por la Po-
licía capitalina del sector de 
Iztapalapa, quienes aplican 
perfectamente sus mañas del 
robo de autos que son comer-

cializados con documentos 
apócrifos en los diferentes 
puntos de venta de autos usa-
dos en el Estado de México. 

Marco Antonio García de la 
Peña, José Luis Velázquez  
Estrada e Israel Flores Pa-
matz, durante muchos años 
se especializaron al robo de 

autos con violencia y los luga-
res donde cometían  estos 
ilícitos era en la Delegación 
de Iztapalapa. 
Ante las numerosas denun-

cias que existían sobre el alto 
índice de    de robos de autos 
la Policía capitalina optó por 

extremar la vigilancia en las 
zonas más conflictivas donde 
se operan estos robos. 
Fue en la calle Braulio Maldo-
nado y López Portillo, de la 
colonia Presidentes de Méxi-
co, donde esta trinca de male-
antes despojaban de su a 
vehículo a un automovilista, 
por lo que de inmediato los 
uniformados de la Policía ca-
pitalina los detuvieron a bordo 

del auto que acababan de 
hurtar por medio de la violen-
cia ya que habían sometido al 
propietario con armas de fue-
go para que no opusiera resis-
tencia y les entregara las lla-
ves. 
Hubo flagrancia en esta ac-
ción por lo que los presuntos 
delincuentes fueron presenta-
dos ante las autoridades com-
petentes. 
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Por  Ismael Euroza 
 
México- D.F. La Reina de Los 
Lenones de la Merced ya se 
encuentra hospedada en el 
Penal Femenil de Santa 
Martha, quien era buscada 
por la Procuraduría General 
de la República, porque al 
salir de la cárcel después de 
haber sido detenida por la 
policía donde se liberaron a 
62 mujeres que eran prostitui-
das en la Merced, salió con  
un amparo en el año del 2001 
y desapareció del panorama 
capitalino. 
Armando y Manuel Rodríguez 
Mejía, hermanos la lenona ya 
se encuentran detenidos en el 
reclusorio Norte de la Ciudad 
de México, pero  Sofía de los 
mismos apellidos que se en-
contraba prófuga seguía mo-
viendo los hilos a larga dis-
tancia para que se siguiera 
ejerciendo la Prostitución en 
la Merced. 
Se habla que estas activida-
des las viene ejerciendo La 
Reina de los encargados de 
la explotación de  jovencitas 
inducidas a la venta de sus 
cuerpos en la zona de prosti-
tución. 
Esta familia presuntamente 
ha logrado amasar una fortu-
na que sobrepasa  los 300 
millones de pesos y esas acti-
vidades las heredaron de su 
abuelo Lázaro Mejía “El Zaca-
tero” y el barril Chico, quienes 
eran controlados por los 
agentes del Servicio Secreto 
y después por la DIP. 
Pero ahora estas personas  
conocidas como padrotes que 
viven de la venta carnal y no 
son más que  enganchadores 
profesionales de jovencitas a 
las que embaucan con conse-

guirles trabajo y las convier-
ten en “trotonas” profesiona-
les  ya que viven de la explo-
tación de sus cuerpos, por lo 
que se comprende que esta 
familia Rodríguez Mejía, ex-
tendió sus tentáculos hacia 
varias calle capitalinas donde 
se aprecian numerosas trota-
calles buscando incautos. 
La Policía Federal logró de-
tectar a  Sofía Rodríguez Mej-
ía en Guanajuato  y fue por 
ella y la presentó en forma de 
urgencia en la (SEIDO) en el 
Distrito Federal, donde el Mi-
nisterio Público Federal, se 
declaró incompetente porque 
no encontró recursos suficien-
tes para consignarla por lo 
que la dejo en libertad. 
Sin embargo, el  mismo fun-
cionario se comunico con el 
Procurador General de Justi-
cia del Distrito Federal, a 
quien le puso en conocimien-
to que en las instalaciones de 
la (SEIDO) se encontraba 
Sofía Rodríguez Mejía, y este 
ordeno a elementos de la Po-
licía Judicial capitalina que 
fueran por ella para trasladar-
la al reclusorio femenil de 
Santa Martha Acatitla. 

ASEGURAN A REINA DE LENONES QUE 

OPERABA EN LAS INMEDIACIONES DE 

LA MERCED DE LA CIUDAD DE MEXICO 

Sofía Rodríguez Mejía la re-
ina de los lenones de la mer-
ced. 

Por Rodrigo Téllez Mendoza 
 
Estado de México. -Mientras 
que las corporaciones policía-
cas no trabajen en forma co-
ordinada,  las células delicti-
vas seguirán apoderándose 
del oriente del Estado de 
México, por lo que no habrá 
forma de  frenar la ola de eje-
cuciones que en su mayoría 
las víctimas son hombres 
jóvenes de 16  a  25 años. 
Existe un marcado desinterés 
por parte de algunos funcio-
narios de alta jerarquía a nivel 
estatal, como el  Doctor en 
Derecho,  Miguel Ángel Con-
treras Nieto, Procurador Ge-
neral de Justicia del Estado 

de México, quien no ha refor-
zado a los grupos de la Polic-
ía Ministerial, ni gestionado 
para que estos sean equipa-
dos tanto de armamento  y  
parque  vehicular, para poder 
exigirles resultados favorables 
en el combate a la delincuen-
cia organizada. 
En todos los círculos de orga-
nizaciones civiles y del Go-
bierno Estatal, se tiene cono-
cimiento que las  diferentes 
Células del Crimen Organiza-
do y de narcomenudistas, 
declararon una guerra a 
muerte contra las corporacio-
nes Policiacas, a quienes re-
tan con las numerosas ejecu-
ciones de hombres y mujeres 

que día a día aumentan. 
Por una parte la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana, enca-
bezada por su Director, Sal-
vador Neme  Sastré, está 
haciendo su trabajo dando 
duros golpes a los diferentes 
grupos delincuenciales en 
todos sus niveles, mostrando 
con ello que cuenta con la 
capacidad suficiente para ser 
titular de la policía única en el 
Estado de México. 
Dentro de las ejecuciones 
más recientes cometidas por 
los sicarios, está la de los 
cuatro jóvenes que fueron 
privados de la vida con armas 
de grueso calibre dentro de 
una camioneta tipo combi so-
bre la av. Cuauhtémoc en el 
municipio de Ixtapaluca, quie-
nes en vida respondían con 
los nombres de  Julio Cesar 
Ruiz Ortega, de 22 años de 
edad, Jaime Esquivel Porras, 
de 21, Alan Tapia Sánchez, 
de 16 y Yamil Márquez Medi-
na, de 22. 
Este es un acto criminal por 
parte de estos cárteles de la 
droga ya que primero  inician 
a los jóvenes por la senda de 
las drogas los especializan en 
secuestros, ejecuciones y 
extorsiones, ofreciéndoles un 
camino lleno de privilegios 
para después con la mano en 
la cintura ejecutarlos argu-
mentando que querían deser-
tar de estas actividades. 

INICIAN EN EL NEGOCIO DEL NARCOMENUDEO A JÓVENES 

PARA DESPUES EJECUTARLOS POR DESERCIÓN 

 

 



 
Chimalhuacán, Méx.- En el mar-
co de la segunda Reunión de 
Círculos de Seguridad, el presi-
dente municipal, Telésforo Garc-
ía Carreón, dio el banderazo de 
salida a 25 nuevas patrullas que 
comenzarán a recorrer las calles 
del municipio a fin de salvaguar-
dar la seguridad de los chimal-
huacanos. 
Con una inversión cercana a los 
9 millones de pesos, las nuevas 
unidades de seguridad refor-
zarán la seguridad de los habi-
tantes del municipio. 
Al respecto, el director de Segu-
ridad Pública y Tránsito Munici-
pal, Cristóbal Hernández Salas, 
explicó que con la adquisición de 
las nuevas patrullas, los efecti-
vos policíacos podrán “hacer 
más recorridos por las vialidades 
del municipio, tanto principales 
como secundarias; así como 
vigilar más de cerca a la ciuda-
danía”. 
En el mismo acto, en compañía 
de directores de área y regido-
res, el Presidente Municipal pre-
senció la ceremonia de gradua-
ción de 40 elementos policíacos, 
quienes se formaron en el Cen-
tro de Capacitación de la Co-
mandancia con el curso de polic-
ía preventiva. 
La incorporación de estos ele-

mentos forma parte del compro-
miso de las autoridades del go-
bierno del Nuevo Chimalhuacán 
en materia de seguridad que 
contempla el engrosamiento del 
cuerpo policiaco del municipio 
con el propósito de reforzar la 
seguridad en los barrios y colo-
nias de la localidad, informó el 
director de seguridad.  
Al hacer un balance sobre la 
segunda Reunión de Círculos de 
Seguridad, que comprende los 
meses de enero y febrero, 
Cristóbal Hernández manifestó 
que ésta ha arrojado resultados 
positivos, pues se ha logrado la 
coordinación entre las autorida-
des y la ciudadanía a fin de 
atender la demanda de seguri-
dad de los chimalhuacanos. 
Por su parte, el Presidente Muni-
cipal recordó que los círculos de 
seguridad es el único programa 
en el país que se lleva a cabo de 
manera permanente y conjunta 

con la población desde el año 
dos mil.   
Además de las unidades policía-
cas, el edil, Telésforo García 
Carreón, anunció la adquisición 
de dos ambulancias, las cuales 
serán presentadas en el mes de 
marzo. Las unidades estarían 
habilitadas con instrumentos de 
terapia intensiva. 
Luego de escuchar las deman-
das ciudadanas, el alcalde se 
comprometió a dotar a la direc-
ción de Seguridad Pública muni-
cipal de los materiales necesa-
rios que les permitan combatir a 
la delincuencia de forma efectiva 
en beneficio de los habitantes 
del municipio.     
Por último, acompañado por el 
director de Seguridad Pública 
Municipal, el edil felicitó a los 40 
nuevos efectivos policiales y los 
instó a dirigirse con rectitud, 
responsabilidad, voluntad, tena-
cidad y perseverancia. 
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Por Alberto Díaz Guerrero 
 
San Vicente Chicoloapan, Méx.- 
Con gran alegría se llevaron a 
cabo las bodas colectivas, orga-
nizadas por el Lic. Andrés Agui-
rre Romero, Presidente Munici-
pal de esta demarcación acom-
pañado de su Cabildo, a la que 
asistió como invitada especial la 
Maestra Rosa María Oviedo 
Flores, Directora Estatal del 
Registro Civil. Este fue un even-
to familiar en el que se casaron 

245  parejas, y se entregaron 
2652 copias certificadas.  
“Sin lugar a duda las acciones 
que emprende el registro civil 
son en beneficio siempre de la 

población, una institución que 
fue creada para apoyar y para 
otorgar la certidumbre de todos 
los ciudadanos de este país. En 
el estado de México, quiero 
reconocer el extraordinario tra-
bajo que realiza su directora 
general e informarle que fue 
autorizado por cabildo la condo-
nación de los pagos de más de 
2300 actas de nacimiento, que 
son las que entregamos en este 
momento, quiero pedir a don 
Jorge Armando Solorio García 

representante del gobernador 
aquí en  Chicoloapan que le 
informe que el registro civil está 
cumpliendo con su trabajo, los 
tres oficiales del registro civil 

han venido trabajando de ma-
nera  permanente para poder 
realizar estos beneficios para la 
gente, vamos a continuar con 
actos, con eventos, con accio-
nes en beneficio de todos, pero 
sobre todo de quien más lo ne-
cesita”. 
Antes de la boda el Alcalde Mu-
nicipal les manifestó que estos 
matrimonios habían sido un 
esfuerzo colectivo de 240 horas 
de trabajo del personal del Re-
gistro Civil, para que al llegar a 
sus casas llevaran un docu-
mento que los avalara como 
marido y mujer. 
El momento más importante de 
este acontecimiento fue cuando 
la Maestra Rosa María Oviedo 
Flores preguntó a los testigos y 
a los familiares si no habría un 
impedimento para efectuar este 
casamiento y al pedirles el “sí” 
manifestaron con un efusivo 
beso la consolidación de su 
matrimonio. La alegría de los 
familiares de diversas edades, 
se hizo patente al efectuarse 
este acto en donde algunos de 
los contrayentes iban acompa-
ñados por sus hijos y sus nie-
tos. 
Esta fiesta estuvo amenizada 
por un mariachi, y un conjunto 
musical para que después de 
que se efectuara una rifa donde 
se obsequiaron refrigeradores, 
estufas, un viaje a Acapulco y 
un refrigerador a la pareja con 

más años los asistentes baila-
ran y pasaran una tarde con 
mucha alegría. El Lic. Andrés 

Aguirre Romero no reparo en 
gastos para que esta celebra-
ción fuera todo un éxito. 

 

Por Jaime Miranda 
 
Los Reyes la Paz, Méx.- Cre-
ce la inconformidad  de la ciu-
dadanía por las acciones des-
medidas de Pascual Palafox 
Castañeda, mejor conocido 
como el “congalero de los re-
yes”, debido a que uno de sus 
antros de mala muerte “Tarros 
Beer” que se encuentra ubica-
do en la carretera México Tex-
coco, frente a la tienda de 
autoservicio “Comercial Mexi-
cana”, no solo carece de los 
permisos necesarios para su 
funcionamiento, sino que ex-
tendió el congal hasta la ban-
queta obstaculizando el paso 
de los peatones quienes tie-
nen que transitar por el arroyo 
vehicular arriesgando la vida. 
Estas anomalías motivaron 
que el pasado día 15 de enero 
le hicieran llegar al Goberna-
dor Eruviel Ávila Villegas, un 
documento en el que le solici-
taban tomara cartas en este 
asunto antes de que se dieran 
diversos accidentes por los 
abusos de este servidor públi-
co, que en su afán de obtener 
mayores ingresos nada le im-
porta las quejas al respecto, 

tal vez por que como es su 
costumbre argumenta que 
nadie le hace nada ya que 
cuenta con el respaldo del 
Presidente Municipal, Juan 
José Medina Cabrera, quien lo 
acredito como uno de sus ase-
sores. (Alcahuetes) 
Sin embargo, pareciera que 
en verdad tiene la vara alta ya 
que el Gobernador Mexiquen-
se a través de su secretario 
particular, Ernesto Millán Juá-
rez, dio la indicación de orde-
nar la actividad de dicho nego-
cio con el oficio de respuesta 
SPPCM/295/11/02/2013, pero 
las autoridades llámense Al-
calde, Jefe de Reglamentos y 

Jefe de Vialidad, han ignorado 
la indicación del Gobernador 
pasándosela por el arco del 
triunfo. 
Cabe destacar que Pascual 
Palafox, junto con su esposa 
Benylu Johana García Rodrí-
guez, Directora del DIF Muni-
cipal, son propietarios de otros 
antros de giros negros ubica-
dos en los alrededores del 
municipio en los que se han 
generado múltiples grescas 
dejando heridos además de 
presuntas  violaciones, todo  
con la complacencia de las 
autoridades en turno antes 
Rolando Castellanos y ahora 
Juan José Medina Cabrera. 

ALCALDE Y ASESOR DE LOS REYES LA PAZ SE PASAN POR 

EL ARCO DEL TRIUNFO INDICACIÓN DEL GOBERNADOR 

Por Manuel R. Maya 

 

Nezahualcóyotl, Méx.- En exclusiva 

entrevista que nos concedió el tercer 

síndico Dr. Gregorio Escamilla Godínez, 

mencionó  “nos encontramos ante un 

gobierno anárquico encabezado por el 

alcalde Juan Manuel Zepeda Hernández  

ya que no le interesa la opinión de los 

nueve representantes de partidos de 

oposición. Antepone sus caprichos 

enviándonos información incompleta y 

como cuenta con mayoría en cabildo, se 

acepta lo que le conviene, el único argu-

mento que presenta por nuestra incon-

formidad es que nos disminuyeron el 

sueldo, y no toma en cuenta los artícu-

los que violenta queriendo engañar a la 

gente con esos actos populistas y baños 

de pueblo poniéndose a barrer calles y 

pintando guarniciones por una sola vez 

en su vida cuando debiera ocupar su 

tiempo en asuntos de verdadera impor-

tancia como Seguridad Pública, Educa-

ción y Salud, entre otras. Con su prota-

gonismo nos enteramos que tenemos al 

barrendero y pintor más caro del Estado 

de México” 

El Síndico expreso también que no han 

tenido una sola reunión ordinaria solo 

extra ordinarias enviándoles documenta-

ción con 24 horas de margen para que 

no tengan tiempo de analizar nada  y así 

de manera tramposa y con mayoría el 

alcalde obtiene los votos que le permi-

ten hacer lo que quiera, sin embargo y 

de forma respetuosa le señalan -dijo- las 

arbitrariedades que están cometiendo y 

la falta de información, por ejemplo para 

el presupuesto de ingresos y egresos 

son 16 documentos que por ley debe 

presentarles en la carpeta para el análi-

sis y su aprobación sin embargo, sola-

mente metió 4 omitiendo documenta-

ción en la que pudieran observar donde 

aterrizará el dinero que se destina para 

los programas y de qué manera lo va a 

ejercer. 

De igual forma, el Doctor Escamilla, 

refirió que desde el principio de esta 

administración se cometieron desorde-

nes ya que  la primera sesión de cabildo 

se debió instalar a las 9 de la mañana y 

por capricho del Alcalde se instalo a la 1 

de la tarde en esa misma sesión, al 

primer Síndico se le dio licencia para 

que realizara actividades diferentes a la 

de la sindicatura, algunos directores no 

presentaron sus perfiles ni currículo que 

por ley se les requiere. 

Por otra parte es importante mencionar 

que el presupuesto para este año en 

Nezahualcóyotl, es de casi 3 mil millo-

nes de pesos y habrán de estar muy 

vigilantes de cómo se aplican estos 

recursos para no quejarse después de 

los múltiples desvíos y faltantes millona-

rios en las diferentes oficinas del ayunta-

miento. 

Finalmente, el Sindico Escamilla Godí-

nez, aseveró que el argumento del Edil 

Zepeda Hernández,  en relación a la 

disminución en los salarios, de ninguna 

manera es motivo de sus inconformida-

des ya que cuenta con una maestría en 

ciencias de salud pública y doctorado en 

administración pública, así que está 

preparado para todo esto, el salario a 

pesar de la reducción es decoroso y 

asintió que el propio Presidente de la 

República, Enrique Peña Nieto, y el 

Gobernador Mexiquense, Eruviel Ávila 

Villegas, promueven la aplicación de 

austeridad, por ello no nos puede presu-

mir con estos argumentos el Alcalde.  

ACTOS POPULISTAS Y BAÑOS DE PUEBLO 

CON JUAN ZEPEDA HDEZ. EDIL DE NEZA 

 

Por Javier Pulido 

 

México, D.F.- Marcelo Ebrard Casaubón 

a lo largo de su carrera política ha deja-

do un negro historial de absoluta co-

rrupción que incluso ha pasado fronte-

ras hacia otros países, y que en diversos 

órganos informativos han sobresalido 

sus fechorías y gracias a ellas logró 

acumular una increíble  fortuna. 

Políticamente es un hombre  muy im-

portante, incluso en algunos países lo 

consideraron como el mejor gobernante 

de México, sin embargo los habitantes 

capitalinos saben perfectamente que 

ese capital político del que presume lo 

obtuvo a través de constantes corrupte-

las,  por lo que es imperioso que las 

actuales autoridades le apliquen una 

auditoria para que los ciudadanos se 

enteren de que manera acumuló su 

equilibrio económico que por desgracia 

para todos los mexicanos pudiera ser-

virle en su próxima campaña enfocada a 

la Presidencia de la República. 

En funciones como jefe de gobierno, 

llevó a cabo despojos de terrenos afec-

tando a mucha gente ya que escudán-

dose con el pretexto de beneficiar a los 

ciudadanos, los despojó prácticamente 

sin resarcir jamás el daño que les hizo.   

De igual forma, perjudico enormemente 

a los comerciantes de mercados  a 

quienes prácticamente les clavo una 

daga en el corazón ya que a pesar de 

encontrarse perfectamente organizados, 

no pudieron hacer nada por el empuje 

de una empresa trasnacional que venía 

arrasando en contra de los comercios 

establecidos del país. 

La Familia Ebrard Casaubón, venía 

encabezando a la empresa trasnacional 

WALMART, sobre lo que se hizo un 

escándalo por los sobornos millonarios 

que recibió esta estirpe maligna, algu-

nos de los sobornos que realizó el 

poderío de Ebrard y su familia, fueron 

denunciados por un diario de los Esta-

dos Unidos, donde Alberto Ebrard Cau-

saubón, recibió 24 millones de pesos 

para que el jefe de gobierno autorizara 

el cambio de uso de suelo y pudieran 

brotar como hongos malignos esas 

tiendas trasnacionales la mencionada y 

los MAC  DONALS, entre otras.  

Sobre esta familia infernal que nació 

para afectar a la población y enriquecer-

se en forma ilícita, existen algunos 

señalamientos en el programa de Adul-

tos Mayores, donde se extendieron 

tarjetas que únicamente se cambiarían 

en WAL MART por más de 3 mil 600 

millones de pesos, porque Marcelo 

Ebrard, es Vicepresidente del grupo de 

esas tiendas en México, así mismo, este 

prominente político aspirante a la Presi-

dencia del País,  tiene en su haber una 

denuncia en el año de 2008 por la ex 

diputada local  Margarita  Martínez 

Fischer , por enriquecimiento ilícito, 

tráfico con influencias y abuso de poder 

que le redituaron 700 millones de pe-

sos, esto se publico en una columna 

llamada Blanco Oscuro de un diario 

capitalino en el año 2009, por funciona-

rios de la Comisión Federal para la 

Protección  contra Riesgos Sanitarios. 

Se esperan más denuncias por parte de 

los habitantes de Tlalpan por la autoriza-

ción desmedida de gasolineras, y en 

Coyoacan, por permitir el brote de nu-

merosos negocios de giros negros.       

MARCELO EBRARD DEJA NEGRO HISTORIAL 

DE CORRUPCIÓN EN EL DISTRITO FEDERAL 

Reforzarán la seguridad 

en barrios y colonias del 

municipio 

Positivo el diálogo directo 

con la ciudadanía 

 

Chimalhuacán, Méx.- Para auxiliar a 

personas agredidas en el hogar, el go-

bierno del Nuevo Chimalhuacán puso en 

funcionamiento la tercera unidad móvil 

de la Unidad Especializada de la Policía 

para la Atención a las Víctimas de Vio-

lencia Familiar y de Género (UEPAVIG). 

El primer servicio que realizó la nueva 

Mariposa como son conocidas las unida-

des móviles de la UEPAVIG entre la 

población fue a visitar a  Luz María, quien 

acudió en agosto de 2012 a las instala-

ciones de la unidad tras ser golpeada y 

desalojada de su domicilio por su 

cónyuge. La víctima recibió apoyo psi-

cológico y la custodia de los oficiales 

UEPAVIG para encontrarse con su hijo, 

quien aún se encontraba en su domicilio.  

A bordo de la tercera unidad móvil, una 

trabajadora social, dos psicólogos reco-

nocidos como policías especializados y 

un oficial operativo, visitaron los domici-

lios de víctimas para darles seguimiento, 

entre ellas Lucía Hernández, quien hace 

tres meses firmó un acuerdo de mutuo 

respe to  con  su  compañe ro : 

“afortunadamente las cosas cambiaron 

en mi hogar y me siento tranquila porque 

en la UEPAVIG están al pendiente de 

nosotros”, mencionó Lucía. 

La directora de la UEPAVIG, Gloria Pérez 

Frías, informó que el personal especiali-

zado también ha enfrentado situaciones 

de alto riesgo como intentos de suicidio 

y ataques directos hacia las víctimas. 

Asimismo, indicó que la Unidad realizó 

455 intervenciones, brindó atención 

médica y seguimiento por parte de traba-

jo social a 46 personas, a 45 recibieron 

servicios psicológicos y 69 víctimas 

solicitaron asesoría jurídica. 

Por su parte, el director general de segu-

ridad pública, Cristóbal Hernández Salas, 

comentó: “con estas acciones, la UEPA-

VIG se convierte en un modelo para el 

país como único programa en su tipo. 

Aunado a los diversos programas de 

prevención del delito y los operativos 

diarios en escuelas, mercados y calles 

del municipio; Chimalhuacán puede 

sentirse seguro”.  

INICIA OPERACIONES NUEVA UNIDAD MÓVIL 

DE LA UEPAVIG EN CHIMALHUACÁN 

Chimalhuacán, Méx.-El gobierno del 

Nuevo Chimalhuacán, a través de la 

Dirección de Obras Públicas, con base 

en el Plan de Desarrollo Urbano Munici-

pal, construirá seis puentes vehiculares 

que mejorarán los accesos y salidas 

viales del municipio. 

Al respecto, el director de obras públi-

cas, Sergio Díaz Espinosa, informó 

que  durante la administración 2013-

2015 edificarán seis puentes vehiculares 

como medida de mejoramiento a los 

accesos y salidas del municipio: dos  

conectarán con el Circuito Exterior Mexi-

quense a la altura de las avenidas Las 

Torres y Manuel M. Ponce; dos más 

atravesarán la carretera México-Texcoco 

para conectar al territorio del Ejido Santa 

María, y el resto cruzarán el Canal de la 

Compañía a la altura de los municipios 

vecinos de Nezahualcóyotl y Los Reyes 

la Paz. 

Explicó que con el desarrollo y urbaniza-

ción del municipio fue necesaria la cons-

trucción de vialidades grandes y funcio-

nales para dar movilidad a la población, 

y para que el trasporte público pueda 

transitar de un lugar a otro, disminuyen-

do los tiempos de traslado como en el 

circuito vial Chimalhuache, el cual, redu-

jo el tiempo de una hora a 20 minutos en 

los recorridos que atraviesan de la zona 

oriente que colinda con los municipios 

Nezahualcóyotl y Los Reyes la Paz, hasta 

el poniente en el límite con Chicoloapan: 

“ahora que contamos con vialidades 

eficientes falta mejorar el tránsito vehicu-

lar en los accesos y salidas del munici-

pio”, señaló el titular de la dependencia. 

Asimismo, Díaz Espinosa habló del desa-

rrollo de Chimalhuacán, que está guiado 

por las necesidades de la población, sin 

dejar de lado la planeación urbana lleva-

da a la practica en lo inmediato,  pues, 

dijo, hace 30 ó 50 años el municipio era 

considerado de carácter rural; pero con 

el aumento de asentamientos poblacio-

nales y mayor circulación de vehículos 

automotores desde los años 80s, fue 

necesario un cambio en las políticas de 

urbanismo a partir del año 2000. 

Por otro lado, el reconocido arquitecto 

de talla internacional, Arturo Ortiz Struck, 

quien Obtuvo la beca de la fundación 

“Holcim” en Zurch, Suiza, para la elabo-

ración del libro “La sustentabilidad en las 

áreas de pobreza: Los Asentamientos 

informales en Chimalhuacán” en el con-

texto de los discursos local y global, 

reconoció la labor del Gobierno Munici-

pal en este rubro desde el año 2000: 

“Tienen una visión clara y una constancia 

en los proyectos, los gobiernos de conti-

nuidad trazaron un plan de trabajo desde 

hace más de 10 años, mismo que sigue 

vigente, es algo difícil de encontrar en 

otros lugares: habla de una organización 

que en los últimos años ha resultado 

favorable para los habitantes” Afirmó.  

SEIS PUENTES VEHICULARES MEJORARÁN ACCESOS 

Y SALIDAS VIALES DE CHIMALHUACÁN  

 



Toluca, Méx.- El gobernador del 
Estado de México, Eruviel Ávi-

la Villegas, destaca la coordi-
nación y unidad que prevalece 

en su entidad entre el Poder 
Ejecutivo y el Poder Judicial, a 
cuyos integrantes reiteró respe-
to y solidaridad de su adminis-
tración. 
El gobernador también recono-
ció la labor que realizan en la 
impartición de justicia, ya que 
con ello brindan viabilidad, esta-
bilidad y paz social a la entidad. 
'Debemos aquilatar esta unidad 
y coordinación, respetando el 
ámbito de nuestra competencia 
como Poder Judicial, como Po-
der Ejecutivo, pero aquí en el 
Estado de México no es de hoy, 
ustedes saben que esta tradi-

ción viene de años atrás y es-
pecialmente con el entonces 
gobernador Enrique Peña Nie-
to,  quien impulsó mucho para 
mantener esa armonía, y lo que 
me ha tocado desde esta trin-
chera es, continuarla, mante-
nerla y fortalecerla', expresó. 
Durante una reunión de trabajo 
con magistrados e integrantes 
del Consejo de la Judicatura, 
encabezados por el presidente 
del Tribunal Superior de Justicia 
del Estado de México, Baruch 
Delgado Carbajal, Eruviel Ávi-
la celebró el ánimo de seguir 
trabajando en equipo para ga-
rantizar que continúe respetán-
dose el Estado de Derecho en 
la entidad, lo cual repercute en 
diversos ámbitos, como el 
económico y el social. 
El titular del Ejecutivo mexi-
quense conminó a magistrados 
e integrantes del Consejo de la 

Judicatura a continuar fortale-
ciendo y retroalimentando la co-
laboración institucional que se 
ha generado entre ambos Po-
deres. 
 
Baruch Delgado Carbajal, pre-
sidente del Tribunal Superior de 
Justicia, resaltó que este en-
cuentro permite fortalecer la re-
lación interinstitucional, y es 
una señal de la voluntad de los 
órganos del poder público para 
trabajar de manera  conjunta y 
hacer prevalecer la ley en todo 
el territorio estatal. 
Aseguró que las diversas inicia-
tivas de leyes y de decreto que 
el gobernador Eruviel Ávila ha 
presentado para reformar el 
marco normativo de la entidad, 
son una muestra de la visión de 
un gran estadista y del compro-
miso que tiene con la imparti-
ción de justicia. 
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México, DF.- El presidente de 
la República,  Enrique Peña 
Nieto, celebró que la prime-
ra reforma constitucional 
que promulga tenga como 
objetivo mejorar la enseñanza 
que reciben los niños y jóve-
nes de México. 
Luego de firmar la promulga-
ción de esta reforma que mo-
difica los artículos tres y 73 
constitucionales en materia 
educativa, el mandatario se-
ñaló que esta reforma es pro-

ducto del diálogo y el acuerdo 
entre los actores políticos pa-
ra lograr una educación de ca-
lidad 
En Palacio Nacional, Enrique 
Peña Nieto destacó que 
la reforma educativa, hoy 
promulgada, tiene como ob-
j e t i v o  c o n v e r t i r  a 
la educación en la fuerza 
transformadora del país. 
Además reconoció el apoyo 
de los partidos, que firmaron 
el Pacto por México, y la so-

ciedad para que se concretara 
la reforma educativa en tan 
solo 2 meses. 
 La reforma educativa eleva 
a rango constitucional al Insti-
tuto Nacional para la Educa-
ción y le otorga plena auto-
nomía, además ordena un 
Sistema Nacional de Evalua-
ción Educativa, que tomará en 
cuenta las condiciones y de-
safíos que enfrentan los ma-
estros en su realidad cotidia-
na, agregó el primer mandata-
rio. 
 De igual forma adelantó que 

en breve enviará al Senado 
de la República la propuesta 
de ley del instituto nacional 
para la evaluación de la edu-
cación, así como la terna para 
integrar la Junta de Gobierno 
d e  e s e  o r g a n i s m o . 
En el acto estuvieron presen-
tes, los secretarios de Educa-
ción, Emilio Chuayffet Che-
mor; de Gobernación, Miguel 
Ángel Osorio Chong; de 
Hacienda, Luis Videgaray Ca-
so; así como los presidentes 
nacionales del PRI, César Ca-
macho Quiroz, del PRD, 
Jesús Zambrano y del PAN, 
Gustavo Madero, entre otros. 

 

Por Edgar Aarón Pen 
 
Nezahualcóyotl, Méx.- La déci-
mo séptima regidora por el 
Partido de Acción Nacional, 
Doctora Susana Gabriela Meza 
Valdez, denuncia la falta de 
responsabilidad y sensibilidad 
que muestran Alcalde y Regi-
dores perredistas de esta loca-
lidad al no presentarse en la 
instalación de salud que se lle-
varía a cabo en días pasados 
ante la presencia de distingui-
das personalidades que se die-
ron cita para tal efecto, a pesar 
de que fueron avisados en 
tiempo y forma 
La regidora Meza Valdez, es 
Presidenta de la Comisión de 
Salud Pública, segunda vocal 
de protección civil, secretaria 
de cultura física y deporte, pri-
mer vocal de preservación y 
restauración del medio am-
biente, así como primer vocal 
de la comisión de equidad y 
género, además secretaria de 
atención a personas con disca-
pacidad.  
“Como regidores tenemos una 
gran responsabilidad, debemos 
dejar a un lado asuntos parti-
distas ya que ahora somos ser-
vidores públicos por igual, por 
ello insisto en que la irrespon-
sabilidad que asumieron los in-
tegrantes la comisión que pre-
sido fue una situación bastante 
lamentable porque estamos 
aquí por la ciudadanía, yo si vi-
vo aquí y si me importa el bien-
estar de la gente por lo mismo 
deseo que le vaya bien a esta 

administración sin embargo 
actúan como si solo importaran 
ellos y su gente. Nezahualcó-
yotl es sin duda alguna un mu-
nicipio extraordinario que se 
construyó a partir del esfuerzo 
del trabajo y de la esperanza 
de mujeres y hombres que no 
tenían oportunidades en su lu-
gar de origen” enfatizó. 
“En el tiempo que lleva la ac-
tual administración no hemos 
tenido una sola sesión ordina-
ria cuando según la ley orgáni-
ca municipal indica que las se-
siones deben ser ordinarias y 
abiertas, pero solo nos llaman 
a sesiones extraordinarias y en 
dos ocasiones, asuntos gene-
rales en los que discutimos  
cuestiones pendientes llenos 
de irregularidades que se su-
man a la de esta ocasión, así 
que nuestra responsabilidad es 
alzar la voz, yo soy la voz de 
gente que votó por nosotros, 
por una servidora que creyó en 
el proyecto de 50 mil personas 
y creo que no se puede hacer 
caso omiso a estos señala-
mientos”. 
De igual forma dijo que en la 
última sesión de cabildo se to-
co el tema del presupuesto 
donde les presentaron los do-
cumentos 24 horas antes y es-
to en un municipio como Ne-

zahualcóyotl, es practicante 
imposible analizar todos los 
puntos, la carpeta completa-
mente llena de números y más 
números sin duda deben estar 
debidamente requisitados para 
el órgano de fiscalización quien 
pide así los formatos pero 
ellos, los regidores de oposi-
ción en cabildo solicitaron un 
dialogo para saber el porque 
va cierto recurso hacia un área 
o hacia otra, se le dijo al secre-
tario general que se entregara 
un desglose del presupuesto 
por áreas, ¿cuanto para desa-
rrollo social, ¿cuánto para cul-
tura, ¿cuánto para las diferen-
tes dependencias y no se les 
entrego a pesar de ser una 
obligación. Definitivamente no 
existe dialogo ni voluntad políti-
ca para trabajar a favor de la 
ciudadanía.  
Las personalidades que deja-
ron plantadas los perredistas 
en la instalación de salud son: 
Diputado, Isaías Cortés Beru-
men, Presidente de la Comi-
sión de Salud del H. Congreso 
de la Unión Mtro, Ramiro Ta-
mayo Rodríguez, Asesor de la 
Comisión de Salud del Senado 
de la República, y la Lic. Yo-
landa Martínez Medina, Su-
plente del Senador Salvador 
Vega. 

 

Toluca, Méx. El PRI del Es-
tado de México se caracteriza 
por la dedicación y el talento 
que define claramente su 
rumbo, y sabe que en la uni-
dad del esfuerzo compartido, 
hoy es el mejor momento pa-
ra México y para el PRI, ase-
guró Raúl Domínguez Rex, 
presidente de este instituto 
político en la entidad al enca-
bezar la ceremonia del Día 
de la Bandera.  
“Es el momento de ser la ge-
neración de políticos mexi-
quenses que se comprome-
ten con su realidad y que en 
forma decidida se empeñan 
para generar visiones de 
oportunidad para las siguien-
tes generaciones, quienes 
habrán de encontrar a un 
país que cumpla con sus ex-
pectativas, ya no más una 
generación que pase sin de-
jar huella”, sostuvo.  
Acompañado de los integran-
tes del CDE, así como de 
militantes y simpatizantes, el 
líder del PRI mexiquense, 
sostuvo que este instituto 
político ha sido  convocado 
para ser el motor impulsor de 
la nueva vida política y social 
del país. 
Por ello, adelantó que la XXI 
Asamblea Nacional Ordinaria 

habrá de consolidar al partido 
como un instituto político que 
ofrece resultados y capaz de 
plasmar sus compromisos en 
su ideario político y en su 
programa de acción. 
Finalmente, el líder estatal 
reiteró el compromiso del tri-
color por hacer del lábaro 
patrio un signo de compromi-
so de servicio, "nosotros en el 
Partido Revolucionario Insti-
tucional seguiremos promo-
viendo con alto grado de res-
ponsabilidad los colores de 
nuestra bandera  como 
símbolo de esperanza y uni-
dad", puntualizó. 
Durante este acto que se lle-
vo a cabo en la Plaza de la 
Unidad del CDE del PRI, se 
realizó la incineración de la 
bandera que ondeaba en es-
te instituto político desde no-
viembre de 2008 y se izó la 
nueva enseña nacional que 
presidirá las ceremonias ofi-
ciales. 
En esta ceremonia, se contó 
con la presencia del delegado 
del Comité Directivo Estatal, 
Humberto Lepe Lepe, la se-
cretaria general, Lorena 
Marín Moreno, así como del 
secretario de Organización, 
diputado federal, Miguel 
Sámano Peralta. 

Hoy es el mejor momento para México 

y para el PRI: Raúl Domínguez Rex 

Los Reyes la Paz, Méx.- El ayuntamiento de 
Los Reyes La Paz, autorizó a 
una empresa particular realizar el cobro del 
impuesto predial a los ciudadanos, a cambio 
de obtener el 33 por ciento de los ingresos 
recaudados. 
La propuesta del alcalde priísta Juan José 
Medina fue aprobada por mayoría con el vo-
to a favor de los regidores priístas, el del ver-
de ecologista y de Movimiento Ciudadano, 
mientras que los ediles perredista se pronun-
ciaron en contra. 
Los regidores César Martínez y Patricia 
García explicaron que a partir del próximo 
mes la empresa Estrategas de México será 
la encargada de cobrar y realizar los procedi-
mientos necesarios, incluso embargos, a 
los propietarios de los predios que no estén 
al corriente de sus contribuciones. 
Al respecto, el dirigente estatal del PRD, 
Juan Hugo de la Rosa García, señaló en 
conferencia que esta medida afectará 
la economía de las familias, además de que 
generará "sangrías" a las arcas municipales, 
pues una tercera parte de lo recaudado irá a 
parar a manos de la iniciativa privada. 
"Nos preocupa que el ayuntamiento no reali-
ce su facultad de cobrar este impuesto, que 
prácticamente es el único que cobra, porque 
deja en claro la incapacidad que tiene". 
Ante ello, anunció una campaña ciudadana 
de difusión apara informar a los habitantes 
las afectaciones que esta medida traerá, 

además de que programarán una serie de 
movilizaciones para exigir la revocación de la 
concesión, además de que brindarán asesor-
ía jurídica gratuita a los ciudadanos que se 
quieran amparar. 
Se estima que en Los Reyes La Paz viven 
más de 260 mil personas, de los cuales 30 
mil son propietarios de una casa, pero el 80 
por ciento de estos últimos no paga el im-
puesto predial 

EMBARGARÁN PROPIEDADES QUE NO SE ENCUENTREN 

AL CORRIENTE EN PAGOS DE PREDIO 

 

En el Hospital de Especialidades del 

Centro Médico Siglo XXI de la Ciudad de 

México, opera una red de falsas enferme-

ras que estafan a los familiares de pa-

cientes hospitalizados en el área de 

cuidados intensivos. 

Se trata de un grupo de personas que se 

ofrece a cuidar a los enfermos por las 

noches. Se presentan con el nombre de 

“Enfermeras Londres” y su líder podría 

ser una mujer vinculada con el Centro de 

Salud. 

De acuerdo con una denuncia penal 

interpuesta en la Procuraduría General de 

Justicia del Distrito Federal (PGJDF), los 

integrantes de la red tienen acceso a las 

instalaciones del hospital. Para ello por-

tan batas blancas y se desenvuelven en el 

interior de una de las áreas que, en teor-

ía, cuenta con un estricto control de 

seguridad para su ingreso: Cuidados 

intensivos. 

Para entrar a esa área, por ejemplo, hay 

que pasar por dos puestos de control y 

vigilancia y es necesario dejar una identi-

ficación oficial. La política del Hospital 

es que a ese lugar sólo ingrese su perso-

nal y familiares de los pacientes. 

Una búsqueda hecha al reglamento inter-

no del Centro Médico, arrojó que en sus 

diferentes instalaciones no se permite 

que enfermeras o médicos externos 

ofrezcan sus servicios para el cuidado de 

enfermos, tal y como ocurre en otros 

hospitales. 

¿Falsa Doctora cabeza de la red? 

La denuncia ante la PGJDF se presentó el 

viernes 11 de enero de 2013, por el 

familiar de un paciente –quien pidió 

anonimato- defraudado por la red. 

En su denuncia penal, cuya copia está en 

poder de Animal Político, señala que 

estas personas se contactaron con él 

cuando el miércoles 9 de enero al me-

diodía, acudieron a cuidados intensivos 

del Hospital para ofrecer sus “servicios”. 

Hasta la cama donde se encontraba su 

familiar, llegaron las falsas enfermeras y 

le dejaron una tarjeta de presentación, en 

la que sólo aparece el nombre impreso 

con el que se identifican y los números 

telefónicos para contactarlas. 

Interesado por los servicios, el denun-

ciante se contactó telefónicamente con 

“Enfermeras Londres”. Una mujer que se 

identificó con el nombre de Leticia, le 

ofreció por el auricular un “paquete” para 

cuidar a su familiar por ocho noches a 

cambio de dos mil pesos. Cerrado el 

trato, Leticia le pidió que depositara el 

pago en una cuenta bancaria pertene-

ciente a la supuesta “Doctora” María del 

Carmen Ramírez Martínez, pues esa 

misma noche iniciarían los cuidados. 

“Lo hicimos para estar tranquilos y des-

cansar del ajetreo que nos había signifi-

cado el viaje, la operación y la recupera-

ción de mi familiar”, dice el denunciante 

originario del norteño estado de Sonora 

al ser entrevistado por Animal Político. 

Fue hasta la segunda noche de ausencia 

y tras varias llamadas telefónicas donde 

la única respuesta era que si cumplirían 

con el trato, que el denunciante intuyó 

que se trataba de un fraude. 

Una búsqueda hecha al Registro Nacional 

de Profesionistas de la Secretaría de 

Educación Pública (SEP), arrojó que no 

existe ninguna Doctora con el nombre de 

María del Carmen Ramírez Martínez. Lo 

que si existe es una enfermera con ese 

nombre, quien en 1985 obtuvo su cedula 

profesional como “Técnico en Enfermer-

ía”, al egresar de la Escuela de Enfermer-

ía del Centro Médico Nacional Siglo XXI. 

RED DE FALSAS ENFERMERAS OPERA 

EN EL CENTRO MÉDICO SIGLO XXI 

 

 

 

* Les han hecho fuchi a 

las reuniones de represen-

tantes de oposición 

* Dijo que gobernaría pa-

ra todos pero la realidad 

es otra 
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